

Bericht NORDISCH

Leider war im nordischen Bereich auf Grund der Rahmenbedingungen kein Training in gewohnter Weise möglich. Trotzdem waren unsere „Spitzensportler“ aktiv:

KLAUSI LEITINGER

Drei Mal Punkte nach Covid-Erkrankung

Nicht nach Wunsch verlief die abgelaufene **Saison 2020/21** für unser Biathlon Aushängeschild **Klausi Leitinger**. Einen großen Anteil daran hatte leider Corona:

Zuerst gab es keine Ausscheidungswettkämpfe im ÖSV, danach wurden die IBU-Cup-Rennen im Dezember nicht ausgetragen und der Saisonstart in der zweiten Liga auf Jänner verschoben. Rund um Weihnachten ist er dann auch noch selbst an **Corona erkrankt**, leider mit deutlichen Symptomen und Einschränkungen.

Somit war **Klausis erstes Rennen** erst am **13. Februar** beim IBU-Cup Sprint in Osrblie (SVK), wo er den **81. Rang** belegte.

Insgesamt bestritt Klausi sieben Einzelrennen im IBU-Cup. Bei drei davon konnte er Punkte sammeln. **Beste Platzierung** war der **27. Platz** beim **verkürzten Einzel** in **Obertilliach**. Punkte gab es auch bei zwei Rennen in Osrblie-Brezno: **29. Platz** (verk. Einzel) und **39. Rang** im Sprint. Mit der Staffel konnte er als Startläufer den **5. Platz** erreichen.

Nikolaus Leitinger ist weiterhin Mitglied im ÖSV-B-Kader



ANNA MILLINGER

Ein Sieg, drei Mal ÖM-Silber und zwei Dritte Plätze

Seit Jahren ist **Anna Millinger** (Jahrgang 2005) unser stärkste Nachwuchsathletin im nordischen Bereich. **Highlight** im letzten Winter waren sicherlich die **zwei Silbermedaillen** bei der **Biathlon Staatsmeisterschaft** Ende Jänner in **Hochfilzen**. Sowohl im Sprint als auch in der Verfolgung erreichte sie Platz 2. Beim **Austria-Cup** in **Windischgarsten** erreichte sie im **Sprint** einen **Sieg**. Zwei



dritte Plätze erzielte sie bei Austria-Cup-Testrennen.

Insgesamt war sie bei **14 Biathlonrennen** und einem **Langlaufrennen** am Start. Drei Rennen davon waren internationale Alpencup-Bewerbe in Pokljuka (SLO). Das beste Ergebnis war der **6. Platz** (23 Starter) im Super-Einzel

Gut in Form zeigt sich Anna **Anfang September 2021** bei den Biathlonbewerben auf Skirollern. Bei den **Austria-Cup-Bewerben** in Hochfilzen gab es die **Ränge Zwei und Eins**. Bei der **Biathlon-Staatsmeisterschaft** sicherte sich Anna die **Silbermedaille** (Siehe Foto). Sie ist **Mitglied im SLSV-Kader**.

BERNHARD LEITINGER

Bronzemedaille bei Sprint-ÖM in Saalfelden

Einen großartigen Erfolg feierte **Berni Leitinger**. Bei der österreichischen **Staatsmeisterschaft** im **Langlaufsprint** in **Saalfelden**: Im internationalen Feld erreichte er den **fünften Rang**. In der Staatsmeisterschaftswertung reichte dies für den sensationellen **dritten Platz**, wodurch sich **Bernhard** die **Bronzemedaille** sichern konnte.

